

Medienmitteilung

Bern, 3. Dezember 2021

Covid-19: Bundesratsentscheide nach wie vor nicht evidenzbasiert

Der Schweizerische Gewerbeverband sgv nimmt befriedigt zu Kenntnis, dass der Bundesrat aufgrund der Kritik von Seiten der Sozialpartner auf die Homeofficepflicht verzichtet. Mit der dringlichen Homeofficeempfehlung hat der Bundesrat allerdings wiederum eine nicht evidenzbasierte Entscheidung gefällt.

Die Zahlen des BAG weisen auf keine massgebliche Gefahr der Ansteckung am Arbeitsplatz hin. Dies beweist, dass die Schutzkonzepte in den Unternehmen greifen. Der sgv fordert den Bundesrat auf zur im Covid-19-Gesetz festgehaltenen evidenzbasierten Politik zurückzukehren. Sie basiert auf der Logik des gezielten Schutzes mit Contact Tracing, Impfen, Testen und den Schutzkonzepten.

Weitere Auskünfte

Fabio Regazzi, Präsident, Mobile 079 253 12 74

Hans-Ulrich Bigler, Direktor, Mobile 079 285 47 09

Als grösste Dachorganisation der Schweizer Wirtschaft vertritt der Schweizerische Gewerbeverband sgv über 230 Verbände und gegen 500 000 KMU, was einem Anteil von 99.8 Prozent aller Unternehmen in unserem Land entspricht. Im Interesse der Schweizer KMU setzt sich der grösste Dachverband der Schweizer Wirtschaft für optimale wirtschaftliche und politische Rahmenbedingungen sowie für ein unternehmensfreundliches Umfeld ein.